

XPRESS

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H, Dandim 1002/HST Ajak Anggota Teladani Akhlak Rasul

Maskuri - HST.XPRESS.CO.ID

Oct 21, 2022 - 09:40



Kodim 1002/HST Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H

BARABAI-Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah menggelar Acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H/2022 M, berlangsung di Langgar Nurul Taqwa

Komplek Beringin Jalan SMP RT.008 RW.003 Kelurahan Barabai Darat Kecamatan Barabai Kab.Hulu Sungai Tengah dengan penceramah Ustadz KH.Syarkowi dari Barabai.Jum'at (21/10).



Bertemakan "Meneledani Akhlak Nabi Muhammad SAW Dalam Kehidupan Sehari-Hari". Dalam sambutannya Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han menyampaikan puji syukur kita panjatkan Kepada Allah SWT yang memberikan kesehatan sehingga dapat memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW yang kita tunggu safaatnya nanti, mari kita perbanyak sholawat dan membaca Al Quran sebagai amal ibadah dan sama-sama mendengarkan ceramah KH. Syakowi dan memetik hal-hal baik yang akan disampaikan."ucapannya.

Diawali dengan pembacaan Sholawat kepada Nabi Muhammad SAW dilanjutkan ceramah agama oleh Ustadz KH.Syarkowi menyampaikan bahwa Nabi Muhammad SAW diutus dimuka bumi ini menyempurnakan akhlak,

Banyak sekali akhlak Nabi Muhammad yang dapat kita contoh dan kita implementasikan didalam kehidupan sehari-hari, seperti Sifat siddiq artinya jujur atau benar. Sifat nabi Muhammad yang sidiq tersirat dalam kehidupan sehari-harinya sebagai pebisnis atau pedagang pada masanya. Sebagainya informasi yang tertera dalam Al-Qur'an, rasul memiliki sifat mustahil yang salah satunya mustahil berbohong. Dengan sifat siddiq ini, Nabi Muhammad menjadi teladan sahabat-sahabatnya dan disegani lawan-lawannya.

Yang kedua Amanah, sifat nabi Muhammad yang kedua yang perlu kita tiru ialah sifat amanah. Amanah artinya dapat dipercaya. Nabi Muhammad memiliki julukan sebagai Al-Amin yang artinya dapat dipercaya.

Ketiga Tabligh artinya menyampaikan. Sifat tabligh dalam diri Nabi Muhammad SAW tercermin dalam bagaimana Nabi Muhammad menyampaikan wahyu dari

Allah SWT kepada sahabat dan umatnya, yang kemudian itu menjadi pelajaran penting bagi umat Islam di dunia sampai sekarang

Sifat atau Akhlak Nabi Muhammad yang keempat yang sebaiknya kita pelajari ialah Fathonah yang artinya cerdas. Nabi Muhammad memiliki sifat fathonah maksudnya ialah seseorang yang dapat menggunakan kecerdasannya. Nabi Muhammad memaksimalkan kemampuan intelektualnya untuk melakukan dakwah dan berdagang.

Dengan kita memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, semoga kita semua mendapat safaatnya di Yaumul Kiamat nantinya.,Amin Ya Rabbal Alamin..tutup KH.Syarkowi.(Pendim1002).